

2024年3月2日石田昌宏参議院議員来県

看護師人材確保法の制定により看護師の数は増加しているものの、現場での実感としては依然として多忙な業務に追われ、ベッドサイドケアを提供する時間が減少していることが問題視されている。いしだまさひろ氏はこの現状を変える必要があると述べている。看護職処遇改善評価料の新設や医療職俸給表の改定、看護補助者の賃上げ、診療報酬改定により賃上げの基盤が整ってきているが、ベッドサイドケアの充実が今後急務である。



ポリナビワークショップ in 栃木に参加して

2024年5月21日にポリナビワークショップに参加しました。看護連盟の研修会に参加するのは久しぶりのため、看護協会と看護連盟の活動の違いを確認ができる良い機会でした。研修会では足利市議会議員の講演やこれからの資金運用についての講演を聞くことができ、地方の福祉活動や老後に向けての必要資金など知ることができました。グループワークでは看護業界の問題点や改善点などを他病院の方々と話しあい、看護師不足やライフイベントによる働きにくさなどの問題がありました。今回、他病院の方々と意見交換を行うことで、問題点もありました改善点も話しあえて良い機会となりました。

足利赤十字病院 岡田真衣

